

## Priez pour la paix à Jérusalem

### Rod Taylor

Chef, PHC Canada

Les chrétiens sont depuis longtemps conscients de notre responsabilité de prier. . . non seulement pour nous-mêmes, nos familles, notre pays et nos dirigeants politiques, mais aussi pour la paix mondiale et pour tous ceux qui souffrent dans le monde à cause du péché. On nous dit aussi – très spécifiquement – de « prier pour la paix à Jérusalem. » Psaume 122 : 6<sup>1</sup> Ce besoin n'a jamais été aussi grand qu'aujourd'hui.

Vendredi dernier, j'ai eu le privilège d'assister à la Conférence « Canada Strong and Free Networking » (anciennement la Conférence Manning) à Ottawa et d'entendre, parmi un certain nombre de discours remarquables, un discours puissant et émouvant de l'ancien Premier Ministre israélien, Naftali Bennett.<sup>2</sup>

Le Premier Ministre Bennett a parlé – bien sûr – de Gaza et de la situation qui s'est développée depuis l'attaque brutale du Hamas contre Israël le 7 octobre 2023. Il a franchement admis que les événements du 7 octobre, bien qu'entièrement imputables à une organisation athée et malveillante ( Hamas), représente également un échec lamentable en Israël, une nation connue pour son état de préparation efficace et complet. La défaillance des systèmes destinés à prévenir la possibilité d'une telle attaque a permis une série hautement coordonnée de brèches dans le mur et des actes de sauvagerie ultérieurs qui n'ont pas été observés ces dernières années. . . du moins, pas à une telle échelle.

Le principal objectif de l'ancien Premier Ministre, en s'adressant à nous ici en Occident, était de contrer le discours dominant largement promu dans les grands médias selon lequel Israël – et non le Hamas – est l'agresseur et porte la responsabilité morale de la mort de milliers de civils dans son pays. tentative d'extirper et de détruire les agents et les installations du Hamas.

Il a souligné que chaque guerre est terrible par son impact tragique sur les civils – ce qu'on appelle les « dommages collatéraux » – et qu'il y a toujours eu et il y aura toujours des erreurs commises dans le « brouillard de la guerre » qui entraînent des morts et des blessés involontaires des femmes, des enfants et des non-combattants. Il n'y a aucun moyen de rendre la guerre agréable ; la perte de vies civiles est toujours une profonde tragédie.

La différence ici. . . comme l'ancien Premier Ministre l'a expliqué au public. . . est que Tsahal (Forces de défense israéliennes) fait de grands efforts pour minimiser les pertes civiles tandis que le Hamas, lors de son incursion du 7 octobre, a délibérément ciblé des civils, tuant et torturant des hommes, des femmes et des enfants – violant, décapitant, mutilant et brûlant des victimes, notamment bébés. Plutôt que d'exprimer leurs regrets face à la perte de vies innocentes, les terroristes du Hamas se sont réjouis et ont célébré ces meurtres et ces tortures, en enregistrant même les détails brutaux et en partageant ces vidéos à travers le monde avec leurs sympathisants assoiffés de sang.

Cela me rappelle les foules qui assistaient aux exécutions sanglantes par guillotine pendant le règne de la Terreur en France ou les foules romaines qui sortaient pour voir les chrétiens mangés par les lions au Colisée. C'est un rappel tragique du caractère pécheur de l'homme et de sa propension au mal. Alors que l'effusion du sang innocent trouble une nation et conduit finalement à l'effondrement culturel, nous nous rappelons que le sang innocent versé au Calvaire rend possible le renouveau individuel et culturel.

Le Premier Ministre Bennett a rappelé aux auditeurs que l'armée israélienne – contrairement à la plupart des armées – avertit fréquemment les civils d'un raid imminent pour permettre aux non-combattants d'évacuer. Il a répété ce que beaucoup d'entre nous ont déjà entendu : le Hamas installe régulièrement ses quartiers généraux de communication et ses lance-grenades dans des zones densément peuplées, parfois dans des écoles et des hôpitaux, afin d'inviter délibérément le Tashal à lancer des attaques de missiles entraînant de lourdes pertes civiles. Ils le font pour deux raisons : premièrement, ils espèrent empêcher les attaques contre leurs installations, sachant qu'Israël est réticent à infliger des pertes civiles. Deuxièmement – et c'est peut-être le plus important – ils savent que toute perte civile peut être utilisée pour influencer l'opinion publique dans les médias traditionnels du monde entier. Il a noté que cette stratégie est très efficace. Pour une raison quelconque, l'opinion mondiale est rapidement passée d'une sympathie pour les pertes tragiques d'Israël du 7 octobre à un climat d'hostilité envers Israël et de soutien au Hamas, l'instigateur de ce conflit sanglant.

Comme l'a expliqué l'ancien Premier ministre, le Hamas détient toujours des otages. Certains membres du groupe initial d'otages ont été tués et d'autres ont subi des tortures brutales. Le Hamas – tout en exigeant un cessez-le-feu permanent – n'a pas proposé de libérer les 133 otages restants en échange. Les otages et leurs familles continuent de souffrir, et le Hamas continue de menacer et d'exiger. Bien entendu, les autres voisins hostiles d'Israël ajoutent leur voix au conflit, et l'avenir est loin d'être clair. Comme l'a souvent dit le Premier Ministre Netanyahu : si l'autre camp déposait les armes, la paix pourrait régner ; si Israël déposait les armes sans condition, il n'y aurait plus d'Israël.<sup>3</sup>

Nous savons, grâce à notre lecture de l'Ancien et du Nouveau Testament, que la nation d'Israël occupe une place particulière dans l'histoire du monde. L'apôtre Paul a exprimé son profond désir de voir son peuple sauvé par la foi en Christ : « Frères, le désir de mon cœur et ma prière à Dieu pour Israël sont qu'ils soient sauvés. »<sup>4</sup>

Nous sommes appelés à prier pour tous les hommes du monde entier, pour les Israéliens et même pour les terroristes du Hamas. . . afin qu'ils puissent être sauvés spirituellement et que la paix puisse venir, d'abord dans leurs cœurs, puis dans leurs pays. En attendant, nous avons la responsabilité de ne pas nous laisser prendre au piège des récits médiatiques, mais de regarder au-delà des gros titres et de demander à Dieu sa sagesse pour comprendre les événements mondiaux, y compris ceux d'Israël.

Le PHC du Canada<sup>5</sup> soutient Israël dans son droit de se défendre contre les attaques barbares. Nous reconnaissons qu'Israël – comme toutes les autres nations de ce monde déchu – n'est pas parfait et ne peut pas l'être jusqu'au retour de notre Seigneur. Mais ils ont le droit d'exister et le droit de se défendre ; nous les soutenons dans leurs aspirations à prospérer et à vivre en paix.

## **Notes de bas de page**

<sup>1</sup> [www.bible.com/bible/1/PSA.122.KJV](http://www.bible.com/bible/1/PSA.122.KJV)

<sup>2</sup> [en.wikipedia.org/wiki/Naftali\\_Bennett](http://en.wikipedia.org/wiki/Naftali_Bennett)

<sup>3</sup> [www.goodreads.com/quotes/513129-if-the-arabs-put-down-their-weapons-today-there-would](http://www.goodreads.com/quotes/513129-if-the-arabs-put-down-their-weapons-today-there-would)

<sup>4</sup> [www.bible.com/bible/1/ROM.10.KJV](http://www.bible.com/bible/1/ROM.10.KJV)

<sup>5</sup> [www.chp.ca/fr/](http://www.chp.ca/fr/)

---

**Parti de l'Héritage Chrétien du Canada**

[chp.ca/fr/accueil](http://chp.ca/fr/accueil) • [NationalOffice@chp.ca](mailto:NationalOffice@chp.ca) • 1-888-VOTE-CHP (868-3247)

PO Box 4958, Station E, Ottawa, Ontario K1S 5J1

Autorisé par l'agent officiel du Parti de l'Héritage Chrétien du Canada et peut être copié.

---